

# ***¿Cómo Desarrollamos la Pureza que nos Acerca a la Divinidad? – Celebraciones de Navaratri – Resumen del Discurso Divino – 10 de octubre de 2018***

No existe nada ni nadie en este universo que esté carente de divinidad. Para el *Jnani*, todo es divino; éste percibe todo como divino. Para alcanzar a Dios, para experimentar a Dios que está latente en toda esta creación, se requiere de un proceso, realizar *Sadhana*. Las personas analfabetas, las doncellas incultas de Brindavan podían comprender la Divinidad mejor que los grandes *Pandits*, los grandes eruditos, los grandes *Rishis* que tenían todo el conocimiento del mundo debido a que se habían purificado de toda la negatividad, de todos los deseos, de todo el egoísmo. Al hacer eso, ellas habían desarrollado tanta pureza que la Divinidad se convirtió en su vivencia diaria. Ahora, para desarrollar este tipo de pureza que nos conduce a esta experiencia de la Divinidad, se necesita hacer otra cosa más. Y esto es la compañía de personas nobles, personas buenas, *Satsanga*. Es solo en la compañía de personas nobles, personas devotas, personas buenas que las buenas cualidades surgirán en ustedes y las malas serán dejadas atrás.

La compañía de personas buenas, *Satsanga*, es el primer paso para alcanzar la Divinidad. Cuando ustedes desarrollan la compañía de personas buenas, cuando están en la compañía de los nobles, entonces ustedes abandonan la compañía de aquellos que no son devotos, que no son desinteresados, que no son puros, *Nissangatvam*. Al desarrollar este tipo de buena compañía y de ese modo, reduciendo conexiones no deseadas, relaciones no deseadas, desarrollamos desapego. Y cuando desarrollamos este tipo de desapego de todo lo que es mundano, desarrollamos *Nischalatatvam*, comprendemos ese eterno principio inmutable y constante. Y eso nos conduce a *Jivanmukti*, lo que nos lleva hacia nuestra liberación o *Mukti* de todas estas ataduras terrenales.

Si no es posible para ustedes leer muchas escrituras, realizar grandes *Yagas* o viajar a lugares de peregrinación grandes y complejos, no se desanimen, ya que simplemente uniéndose a la compañía de personas nobles puede otorgarles la bendición de todos estos esfuerzos llevándolos todo el camino hacia la realización de su Divinidad. Aunque siempre que pensamos en Dios, definitivamente produce buenos resultados, definitivamente nos beneficiamos de ello, pero cuando lo hacemos juntos en un momento como éste, en tiempos muy sagrados de Navaratri, su efecto se multiplica y les da más beneficios, más resultados que si fueran realizados en cualquier día ordinario. Estos nueve días de Sharada Navaratri, culminando en Dussehra, en compañía de personas nobles de todo el mundo, en *Satsanga*, escuchando cosas buenas y por ende contemplándolas y meditándolas, puede llevarlos a grandes resultados que estarán a su disposición para que puedan beneficiarse durante toda su vida. Deben aprovechar esta oportunidad al máximo sin perder un solo momento en actividades innecesarias o charlas o pensamientos. Benefíciense de todo esto, conviértanse en mejores personas, en mejores devotos, en mejores siervos de Dios y por consiguiente, redímanse, y en el proceso, ayuden a los demás también.

*Fuente: Sri Sathya Sai Vrinda*

*Nota: Esta es una traducción provisoria realizada por devotos voluntarios, como servicio de difusión. Las traducciones oficiales son efectuadas a su debido tiempo por la editorial Premamruta Prakashana, de Muddenahalli.*

*Para ver más sobre Swami Sutil, visitá [www.amaatodos-sirveatodos.org](http://www.amaatodos-sirveatodos.org)*